

La Banque mondiale prête à appuyer davantage le Burundi

@rib News, 15/07/2012 â€“ Source Xinhua La Banque mondiale va appuyer davantage le Burundi dans la mise en œuvre de sa stratégie de développement, vu les progrès réalisés dans le pays, a déclaré dimanche le directeur de la Banque Mondiale pour le Burundi, la Tanzanie et l'Ouganda, Philippe Rongier, au cours d'un entretien avec le deuxième vice-président burundais Gervais Ruyikiri. « J'ai témoigné mon appréciation forte pour les progrès qui ont été réalisés au Burundi ces dernières années au niveau politique, au niveau de la stabilité du pays, au niveau économique avec une stratégie de développement qui porte déjà des fruits à plusieurs niveaux », a affirmé M. Rongier. « Nous sommes prêts à aider les Burundais car c'est un moment tournant dans l'histoire du Burundi, un moment de mettre les bouchées doubles pour amener le pays à être plus prospère et plus intégré dans l'économie régionale, Afrique centrale, mais aussi Afrique de l'Est », a-t-il déclaré à la presse. Il a promis un appui budgétaire pour que le gouvernement burundais ait une base fonctionnelle stable afin qu'il puisse payer son personnel de façon stable et efficace, un financement au niveau des projets énergétiques (énergie électrique et hydroélectrique) et une bonne intégration avec le reste de la région à travers un bon réseau ferroviaire qui permettra d'exporter le nickel de Musongu l'Est du Burundi. Philippe Rongier a également indiqué que la Banque mondiale va plaider pour le gouvernement burundais auprès des autres bailleurs pour que la Conférence internationale des bailleurs du Burundi, prévue les 29 et 30 octobre à Genève en Suisse, porte des fruits. « Nous sommes un des partenaires qui va appuyer le Burundi dans la réussite de cet événement et nous allons faire de notre mieux pour jouer un rôle d'appui à un événement qui va être conduit par le Burundi avec ses partenaires pour bâtir un futur plus prospère », a M. Rongier.